

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WAHL DER VIZEPRÄSIDENTIN DES HESSISCHEN LANDESRECHNUNGSHOFS

22.11.2016

Anlässlich der morgigen Wahl der Vizepräsidentin des Hessischen Landesrechnungshofs erklärte der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Florian RENTSCH: „Im Namen der gesamten Fraktion danke ich Dr. Reinhard Cuny für die gute und vertrauensvolle, langjährige Zusammenarbeit. Während seiner Dienstzeit hat er sein Amt stets mit der gebotenen Unabhängigkeit und mit großem Sachverstand wahrgenommen.

Die Arbeit, die von den jeweiligen Präsidenten und seinen Stellvertretern geleistet wird, ist von entscheidender Bedeutung für das öffentliche Ansehen des Landesrechnungshofs. So sind wir überzeugt, dass Regine Bantzer als Nachfolgerin im Amt der Vizepräsidentin die erfolgreiche Arbeit ihres Vorgängers fortsetzen wird. Aus diesem Grund haben wir uns nach einer persönlichen Vorstellung in der heutigen Fraktionssitzung dazu entschieden, den Wahlvorschlag der Koalition zu unterstützen. Anders als den Grünen zu Oppositionszeiten geht es uns nämlich um die fachliche Eignung und nicht um das Parteibuch des jeweiligen Kandidaten. Dass Frau Bantzers Vorgänger damals von den Grünen nicht einmal die Chance bekam, sich persönlich vor seiner Wahl vorzustellen, war und ist für uns ein unverständliches und kleinkariertes Verhalten, das alleine auf parteitaktischem Geplänkel basiert.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
